

平成 28 年 5 月 10 日

一般社団法人 日本船主協会
(総務部)

帆船「日本丸」乗船とセイルドリル（展帆・畳帆）見学会を開催

当協会は、海運の重要性を広く一般の方々にご認識いただくべく広報活動に力を入れており、「将来の人材確保」の観点から、特に青少年を対象に海運や船員の仕事への理解増進に取り組んでおります。

この取り組みの一環として、独立行政法人海技教育機構と連携し、4月30日に清水港にて開催される帆船「日本丸」の一般公開に先立ち、4月29日（金・祝）に本船への乗船およびセイルドリル（展帆・畳帆）見学会を清水海洋少年団連盟の団員を招いて実施いたしました。

当日は、晴天に恵まれ、小学校3年生から高校3年生とその引率者等計15名が見学会に参加し、海技教育機構の船長の案内で日本丸の船内を見学するとともに、海技教育機構の実習生に混じり、実際に帆を展開する作業を体験することができました。

当協会では、昨年度に引き続き、今後もさまざまな乗船見学会等を開催して参りますので、積極的なご参加お待ちしております。詳細は決まり次第、当協会ホームページにてお知らせいたします。



日本丸をバックに記念撮影



日本丸に乗り込む団員



船長より講習を受ける団員